

日本工業大学後援会  
会員の皆様へ

日本工業大学後援会  
会長 鈴木 隆

日本工業大学後援会  
令和2年度定期総会開催延期のお知らせ

拝啓 日頃より会員の皆様には大変お世話になっております。

ご承知の通り、新型コロナウィルスの感染が拡大の状況にあり、緊急事態宣言が埼玉県にも出されました。つきましては、感染拡大の防止と、皆様の安全を第一に考え、令和2年5月24日(日)に開催を予定しておりました定期総会は、開催を延期することといたしました。

今後、事態の状況を見据え、開催可能と判断できる時期が来ましたら、後日あらためてご案内を差し上げる予定です。その際は、規模を縮小して実施することも考えられますので、何卒ご了解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、総会の延期により、事業継続に支障が生じることが懸念されます。そのため、例年通りの事業に関しては、総会の決議前ではありますが、実施させていただくこともございまので何卒ご了解ください。

また、理事・監事につきましても、総会が開催されるまでは、会則に基づき、現体制のままで継続させていただきたく、お願い申し上げます。

最後になりましたが、会員の皆様とご家族様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

敬具

令和2年4月11日